

Actualización del incendio Pioneer del día 3 de julio de 2024 **509-210-2926**, atención de 8 a.m. to 8 p.m.

2024.pioneer@firenet.gov

Fecha de inicio: 8 de junio, 2024	Ubicación: 31 millas al noroeste de Chelan, WA	Contención: 7%
Tamaño del incendio:	Causa: Causado por humanos, bajo investigación	Personal total: 537
4,758 acres		

El incendio Pioneer arde en los espacios naturales de Lake Chelan-Sawtooth, en el Distrito de guardabosques de Chelan del Bosque Nacional Okanogan-Wenatchee y en un terreno privado a 31 millas al noroeste de Chelan. Las comunidades de Stehekin, Chelan y Manson se encuentran abiertas y siguen recibiendo visitantes. Para la venidera semana de día festivo se espera una actividad limitada de humo y fuego. Los directores del incendio están utilizando estrategias y tácticas con la mayor probabilidad de éxito, mientras que consideran los riesgos para los trabajadores de primera línea y el público.

Ayer los bomberos continuaron trabajando en el valle de Stehekin a lo largo de Stehekin Road. Se centraron en remover vegetación y colocaron mangueras en las áreas a lo largo de la carretera y detrás de propiedades privadas. El equipo de rappel en la cuenca de Meadow Creek, cerca del borde norte del incendio, aprovechó el comportamiento moderado del fuego ayer. Sigueron construyendo una línea de mano y mejorando un área de aterrizaje de helicópteros cerca del borde del incendio. Ayer los bomberos continuaron removiendo vegetación de Prince Creek cerca del extremo sur del incendio. También trabajaron en el sistema de senderos alrededor del área, mejorando esas líneas como posibles características de retención. Lago abajo, progresaron en terminar la contingencia a lo largo de Nelson Butte y Coyote Ridge. Los bomberos también reforzaron las líneas de contingencia al mejorar las carreteras al eliminar maleza y árboles potencialmente peligrosos, y anivelando la carretera.

Hoy, los bomberos en el valle de Stehekin siguieron colocando mangueras y abirendo de nuevo líneas de mano para proteger los hogares y los recursos naturales y recreativos. El equipo de rappel continuará trabajando en el drenaje de Meadow Creek. Lago abajo, los bomberos seguirán mejorando las líneas de mano y topadoras alternativas y de contingencia. Los helicópteros están asignados al incendio y continuarán vertiendo agua para enfriar los focos de calor, especialmente en el drenaje de Prince Creek.

CLIMA: Hoy se esperan temperaturas más calientes y humedad moderada, con una tendencia de calentamiento y sequía hacia el final de la semana. Continuarán los vientos del lago abajo con ráfagas en las cimas de las crestas entre 20 y 30 mph. Las condiciones climáticas que irán cambiando podrían provocar una mayor activadad y propagación del fuego. Las perspectivas para la calidad del aire se pueden ver en https://bit.ly/PioneerFireSmoke. Obtenga más información sobre el humo en smokeready.org.

EVACUACIONES: No han cambiado los niveles de evacuación. Visite https://t.ly/QoH9w para obtener más información.

CIERRE: El Bosque Nacional Okanogan-Wenatchee tiene un cierre vigente en gran parte de la zona del incendio. Los detalles y mapas están disponibles en: https://bit.ly/PioneerClosure. Permanecen abiertos y accesibles muchos sitios de recreación.





https://linktr.ee/pioneerfirechelan